



# Urgen a no arriesgar inversión de Tesla

MARTHA MARTÍNEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

Legisladores federales de Nuevo León demandaron al Gobierno federal no poner en riesgo la instalación de una Gigaplanta de Tesla en la entidad por cuestiones políticas y exigieron a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) tomar las medidas necesarias para hacer de la economía mexicana un espacio atractivo para los inversionistas.

El panista Víctor Pérez advirtió que la falta de suministro eléctrico en el lugar en donde sería instalada la planta y la intención de moverla a un terreno aledaño al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) es un plan con maña para quedarse con una inversión que le permitiría al Gobierno federal el lucimiento político.

“Sabemos cómo se las gasta el Gobierno federal y esta sí sería una situación que pudiéramos tomar como un ardid de negocios para poder quedarse con esa inversión o mandarla para lucimiento político a otro estado”, afirmó.

REFORMA publicó ayer que la falta de suministro eléctrico de la CFE podría frenar la instalación de una armadora de Tesla en Nuevo León, la cual, según el vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez, podría trasladarse a un parque industrial cercano al AIFA.

El presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes de la Cámara de Diputados, recordó que debido a que el Go-

bierno federal ha rechazado en muchas ocasiones la generación de energías limpias, actualmente no tiene la mejor imagen para una empresa como Tesla, que justamente propone productos que generan un círculo virtuoso en torno al medio ambiente.

“No debe enturbiar el Gobierno federal una decisión tan importante, una inversión tan importante que generaría empleos para miles de personas, creo que es el juego maquiavélico que no le conviene al País”, reiteró.

El diputado de Movimiento Ciudadano, Andrés Pintos, aseguró que preocupa que este tipo de inversiones se vayan a otros lugares por falta de insumos básicos para el sector productivo.

Denunció que desde hace más de cuatro años, la Comisión Reguladora de Energía (CRE) no ha otorgado permisos nuevos de generación eléctrica, lo que está limitando la capacidad del mercado.



¿CER  
O DI



¿CER  
O DI